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第 2598 回 2022.9.7  
 
ビジター紹介  1.埼⽟りそな銀⾏幸⼿⽀店 ⽀店⻑  遠藤貴久（えんどう たかひさ）様 

2.幸⼿市サッカー協会理事   中村彰宏（なかむら あきひろ）様 
3.⽶⼭記念奨学⽣  マック ティ スアンさん 
4.⻘少年交換留学⽣ ソフィア カプトさん 

RLI ディスカッションリーダー委嘱状 
梨本松男ガバナーエレクト 

 ポールハリスフェロー4 回 玉木和夫 R 財団委員⻑ 

 ポールハリスフェロー   関 裕 会⻑ 



会⻑挨拶 関 裕 会⻑ 
皆さんこんにちは。 
本日は第 2598 回例会。まだ残暑厳しい中ご参加頂きありがとうございます。 
まずは、埼⽟りそな銀⾏幸⼿⽀店 ⽀店⻑遠藤貴久（えんどうたかひさ）様。
本日は卓話を宜しくお願いいたします。 
続きまして、幸手市サッカ－協会 理事 中村彰宏（なかむらあきひろ様。去年から始まりました幸⼿
ロ－タリ－クラブ杯。今年も宜しくお願いします。 
⽶⼭記念奨学⽣ マック･ティ･スアンさん。ふるさとに帰って元気をいっぱい充電できたみたいですね。
この後の大学生活も頑張ってください。 
そして、⻘少年交換留学⽣ ソフィア･カプトさん。幸⼿ロ－タリ－クラブの例会にようこそ。まだまだ
不安なことも多いと思いますが、⽇本留学が良い経験になることを希望しています。 
 
さて、ロ－タリ－の年度も９⽉で３ヶ⽉⽬を迎え、⾊々な事業が始まります。コロナで今年も中⽌せざ
るを得ないものもありますが、逆に数年ぶりに⾏うことが出来るものもあります。ただここで、３分の
１以上のメンバ－が、コロナ禍で様々な事業を経験する機会を失ってきた現実に直面することにもなり
ました。その事業の意義や経緯。そしてノウハウなどを今⼀度考え直し、クラブ⼀丸となってそれらの
継承に取り組まなければなりません。この状況が新たなきっかけとなり、クラブの更なる活性化をもた
らすことを期待しています。 
本日はこの後もプログラム満載で、その時間配分もあり、以上とさせて頂きます。 
 
近況報告 マックティスアンさん 
皆さん、こんにちは。 
お久しぶりですね。皆さんお元気でお過ごしですか？私はベトナムから帰国してか
らあっという間に 1 ヶ月が経ちました。国に帰って家族や高校の友達に会えて、皆
も元気でいて喜んでくれて、毎日楽しくしていました。ベトナムはコロナが結構落ち
着いたので⾊々なところに旅⾏に⾏けました。特にベトナムの中部にあるダナンという所は、外国人観光客
が多かったです。ダナン人は優しいし、⾷べ物もおいしいし、海もとても綺麗です。みなさんもぜひダナン
⾏ってみてください。これから普通の⽣活に戻ってアルバイトしながら勉強も頑張りたいと思います。 
 
ご挨拶 ソフィア カプトさん 
皆さん、初めまして。 
私はソフィア カプトです。イタリアから来ました。 
16 歳です。 
留学先、⽇本を選んだわけは、イタリアと⽇本がまったく違う⽂化だからです。 
イタリアではセーリングと柔道を習っていました。 
1 年間、宜しくお願いします。 
 
 



理事役員会・幹事報告 谷野友昭幹事 
 

議    題 内   容 
合同例会について 
10/24 世界ポリオデーのための事業 

10/23（日）第 7 グループで久喜駅前にてポリオ街頭募⾦活動実施。 
雨天時は三高サロンでの懇親会のみ開催。 
合同例会の開催は細淵ガバナーのお願いでもある。 
10/26 は振替休会 

桃園扶輪社訪問について コロナ禍において台湾国内での隔離・⾃主健康管理で 8 日間。 
式典を合わせると無条件で 9 日間を要することとなる。 
来年春の桃園来訪は問題なし。従って桃園への訪問⾃体は現実的に難し
い。幸⼿での夜間例会の様⼦を ZOOM を活用し現地と繋ぐ方法を検討。
11/6（日）に実施予定。 

国際奉仕について フィリピンは受け入れが可能となっている。 

幸⼿市⺠まつりについて 10/30（日）会場は従来の商店街ではなく権現堂第 2 号公園で⾏われる。
参加及び出店の予定。予算に関しては桃園関連から充当。 

⻘森県豪⾬災害義援⾦について 会員数 43 人×1 人あたり 500 円＝21,500 円 
梨幸手クラブは 30,000 円に決定。 

幸⼿市近隣少年少⼥サッカー⼤会
について 

昨年同様に補助⾦を検討。増⼭委員⻑と中村彰宏サッカー協会理事と協
議。昨年度は 5 万円の支出 

世界大会について 5 月 27 日（土）ガバナーナイト、28 日（日）に⼤会が⾏われる予定。
160 名収容できる会場は既に抑え済み。観光含め 4 泊 6 日の渡航予定。
費用は航空券+ホテル宿泊料で 40 万前後の予定。12 名参加決定 

クリスマス会について 9/12（月）親睦委員会家庭集会で協議予定。次回理事会で報告。 

2024〜25 年度 
ガバナー補佐候補者推薦について 

梨本さんを中⼼にガバナー補佐会議を開催し決定。 

次年度桃園短期交換留学⽣について 桃園扶輪社会⻑エレクト Fred さんからの熱烈な要望。 
過去を振り返ると楽しかったと記憶している。ただし来年度はガバナー
輩出年度でもあり、クラブ会員に過度な負担を強要できない。理事役員
全員、実施の方向で回答。受け入れ人数などのルール決めが必要。 

幸手中央 RＣメイクアップについて 10 月、東京競馬場へ移動例会。参加希望の方は幹事まで申し出願います。 
歩道橋横断幕について 9 月 14⽇（⽔）横断幕設置。有志で⾒守ってほしい。 

9 月 26⽇（⽉）⾏幸⼩学校で表彰式を⾏う。 
地区大会について 11 月 13 日（日）大会 2 日目は大勢の参加をお願いします 
⻘少年交換留学について 3 日にソフィアさんが来日。5 日には弥真人君が無事にイタリアに到着。

市役所でお⾒送りいただいた皆様、ありがとうございました。 
9 月ロータリーレート 1 ドル 139 円 

 
 
 
 



ニコニコＢＯＸ 
 
誕生日祝ありがとうございます。 吉良英敏会員    
本日宜しくお願いします。  
関会⻑・⾕野幹事・芦葉会員・吉良会員・増⼭会員・⻘⽊弘会員・渡辺会員・宮澤会員・⼩⼭会員 
⼩松原会員・⼩栗会員・⻘⽊智会員・⼩川会員・三牧会員・深作会員・柳沼会員・紙本幹事・梨本会員 
玉木会員・山口会員・宮澤会員 
 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 
            

    

 
 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 22,001 111,001 

結婚記念日祝 3,000   6,000 

ビジターフィー 0      0 

会員数 出席者数 

(出席免除 10 名) 

暫定出席率 

43 名 
出席者    20 名 

メークアップ  7 名 86.04％ 


